



Der DMSB- Umweltpreis 2009 geht an einen DMV Club

01.12.2009- Mit dem vom DMSB (Deutscher Motor Sport Bund) seit 2001 ausgeschriebenen und mit 5.000,- € dotierten Umweltpreis, der für „herausragende Leistungen zum Schutz und zur Erhaltung der Umwelt und der natürlichen Lebensgrundlage sowie zur Förderung der Umweltverträglichkeit des Motorsports“ vergeben wird, wurde in diesem Jahr der DMV Kartsportclub Dresdner Verkehrsbetriebe e.V. (KSCDVB) ausgezeichnet. Der Vorsitzende des für die Entscheidung maßgeblichen Umweltausschusses des Dachverbandes, Dr. Karl-Friedrich Ziegahn, betonte bei der feierlichen Preisübergabe in Frankfurt am Main, der Club habe sich mit seinem Projekt in besonderem Maße für die Umwelt eingesetzt und gleichzeitig, durch die Einbindung von Schule und Pädagogik, auch wesentliche umwelterzieherische Signale gesetzt. Der KSCDVB fährt mit elektromotorisierten Karts bei kleinen Rennen und im Kartslalom mit Energie, die aus einer mobilen Solartankstelle (PKW Anhänger) stammt. Somit sind diese Fahrzeuge nicht nur vom öffentlichen Strom völlig unabhängig sondern nutzen zu 100 % regenerative Energie. Für 2010 ist bereits der Einsatz im Kartlangstreckenbereich (3 Stunden-Rennen) geplant. Mit diesem Beispiel wird der Club auch zukünftig eine Vorbildfunktion im Umweltbereich übernehmen, indem er beispielgebende und richtungweisende Maßnahmen ergreift, die weit über die vorgegebenen Umweltrichtlinien hinausgehen.